

Escasa afluencia a los actos organizados con motivo de una Semana de la Movilidad que pierde fuelle

Las escuelas salvan la Semana de la Movilidad



RdV



Los alumnos de las escuelas fueron protagonistas en Granollers (Arriba) y en Cardedeu (Abajo).

JORDI ABAYÀ

Los escolares parece que son los únicos que se han tomado en serio la

Semana de la Movilidad. Este año esta convocatoria europea ha carecido prácticamente de contenido en Granollers, uno de los 13 munici-

pios de la comarca adheridos a la celebración. Entre el 22 y el 29 de septiembre, únicamente se ha organizado una actividad dirigida a los alumnos de tercer y cuarto curso de primaria. La actividad, denominada "Fem nostre el carrer" y que se celebra por segundo año consecutivo, consiste en que los alumnos de estas edades elaboren unas pancartas sobre movilidad sostenible que luego servirán para mejorar la concienciación del conjunto de la ciudadanía. Las pancartas fueron elaboradas en la plaza de la Porxada, entre el lunes y el miércoles, por unos 370 alumnos de los CEIP Ponent, Fàtima, Escola Cervetó, Educem, CEIP Mestres Montaña, Salvador Llobet y Escola Pía. Las pancartas elaboradas por los alumnos de estas escuelas serán colocadas en diferentes puntos del centro el próximo lunes, día 1 de octubre.

A diferencia de Granollers, en otras poblaciones de la comarca adheridas a la Semana de la Movilidad se han convocado otras actividades diferentes. Así, Cardedeu ha sido una de las poblaciones donde mayor esfuerzo se ha realizado aunque, a la postre, las actividades en las que participaban las escuelas hayan sido también las que mejor han funcionado. En Cardedeu el sábado, únicamente unas 50 personas participaron en la "Pedalada contra el

cambio climático". Cabe decir que en Cardedeu, las actividades programadas bajo el lema "Al poble sense el meu cotxe", no finalizan hasta hoy viernes, día 28, en que está prevista la proyección de la película, en el Centre Cultural "¿Quién mató al coche eléctrico?", de Chris Paine. El martes, las escuelas locales lograron el acto más participativo con la actividad "Al carrer hi pintem tots" que finalizó con una chocolatada.

ESTUDIO EN LA LLAGOSTA

Por otra parte, aprovechando estos días, el Ayuntamiento de La Llagosta ha anunciado que ha encargado al Reial Automòbil Club de Catalunya (RACC) un estudio de movilidad en la localidad. El objetivo de la investigación es establecer las necesidades en aparcamiento que existen, así como determinar el volumen de tráfico de diferentes vías. La elaboración del estudio cuenta con el apoyo de la Diputación que pagará parte de los costes.

A partir del día 1 y hasta el 15 de octubre el RACC calculará el paso de vehículos por diferentes calles y establecerá de dónde vienen y hacia donde van. También se controlarán las zonas de aparcamientos y se realizarán encuestas entre peatones y conductores para estudiar la habilitación de zonas de uso exclusivo para peatones u otras de prioridad para estos. A finales de año es cuando se calcula que el RACC tendrá elaborado su estudio que incluirá una serie de propuestas para mejorar la movilidad. Estos informes servirán posteriormente para elaborar el plan de movilidad.



1986-2007
21 anys
al vostre servei!

English Language Institute

Curs 2007-2008
MATRÍCULA OBERTA

C/Sant Roc 10, 1er Granollers • Tel. 93 879 43 02
www.eligrup.cat • idiomes@eligrup.cat